



全国キャラバン行動を新潟地本では2月25日に取り組みました。9時15分から新潟駅前で街頭伝行動とチラシ配布を実施しました。

当日は、朝、雪が降る厳しい天候での取り組みでしたが13名が参加しました。

街頭宣伝行動では、国鉄からJRになつて今年で30年。JR各社がどう変わったのか、安全が守られていました。

第88回メーテー

- 5月1日（金）
- 会場・県民会館

○中央集会・開場 8時30分
うたごえ 9時～9時15分
中央集会 9時15分～10時30分
デモ行進 10時45分～11時30分
○参加規模は1000名以上

**●メンスロガーン
働くものの団結で
生活と権利を守り
平和と民主主義中立の
日本をめざそう！**



通りかかる市民の方々はチラシを受け取り読まれている光景が見られました。非常に寒く手が冷たくなるような天候状況でしたが精力的に宣伝活動・チラシ配布を取り組みました。

街頭宣伝行動、終了後に会場を地本事務所に変えて「全国キャラバン行動・新潟集会」を開催しました。

集会では、地本・齊藤委員長あいさつ「全国キャラバン行動から地域の変化など検証していく。新潟においても事故が多発している。羽越線『特急いなほ』の脱線や飯山線の大根原踏切死亡事故や、昨年12月に発生した信越線の塚の目踏み切りで高校生が列車に衝突し亡くなつたことなど事故が発生し

国労東日本本部からは渡辺執行委員が出席、JR東日本の事故の発生状況やJR各社の現状など報告、地方ローカル線の実態など報告されました。特にJR北海道の深刻な経営状況では自力で復旧、復興が厳しい実態、現状が報告されました。

地域の変化を検証していく



NO. 908
発行
2017年
3月14日
国鉄労働組合
新潟地方本部
発行責任者
齊藤 仁司
編集責任者
教宣部

全国キャラバン行動 新潟地本取り組む



てはいる。安全に関わる職場の問題点など報告、意見など発言して欲しい」とありました。

集会は1時間でしたので全体の議論などできませんでしたが、午後から開催した、拡大地方委員会で委員、出席者から発言があり議論を深めました。

そして、職場の労働環境が大きく変わってきた。組合員が集まる努力をすることによって、そこから知恵がでてくるのではない。とありました。

編集後記

キャラバン行動参加の組合員の方々お疲れ様でした。特に街頭宣伝行動はとても寒く大変でした。明け方雪が降ってびっくりしましたが少しづつ天候が回復して晴れて良かったです。この日は午後から拡大地方委員会が開催されました。1日行動でした。



①JR北海道及びJR四国会社など一層厳しい経営状況なっていること。

②国内の不採算路線と言われるローカル線などの「事業の休廃止の届出」についての規制強化を前提に検討しつつ、鉄道事業法の見直しをいいただすこと。

③JR各社では、自然災害等による線区の寸断、復旧に向けた調整が困難なこと。



国労中央行動が3月1日に取り組まれました。午前中は各政党や国会議員要請行動が展開されました。9時30分から衆議院会館に集合し各地方ごとに分かれて、全体で70名の国会議員に要請しました。

全国の仲間と一緒にスクラムを組んで

2017年度60歳及び エルダー組合員 対象者会議の開催

- 5月15日（月）10時20分～
- 対象者 対象組合員・各職協代表者
各分会代表者
- 地本事務所
- 会議終了後、懇親会を計画しています。



な実態が報告されている。そのため鉄道軌道整備法による補助対象の拡充、鉄道施設総合安全事業費補助及

⑤貨物会社が負担する線路使用料が経営を圧迫している大きな要因、線

④ホームドア・可動式ホーム柵の設置についての税制減免措置等の財政支援措置。

び鉄道事業費防災補助の対象拡大の検討。



路使用料は国の責任で確立すること。
など訴え要請しました。

要請行動は午前中で終了し国労中央総決起集会が14時から代々木公園で開催されました。

集会で坂口委員長は、あいさつで「JRになって30年間、さまざまな攻撃の中で結集している組合員に感謝している。仲間を大切にしている。仲間を信じて頑張ってきた。いろんな方々と連携をして闘う。春闘の取り組みは働くものが自ら闘つて勝ち取っていくこと。全国でひとつになって闘う、それが国労らしい



闘いだ。全国の仲間とスクラムを組んで闘いを進めよう」とありました。集会終了後、デモ行進がスタートしました。代々木公園から新宿あたりまで約1時間のデモ行進でした。途中、JR貨物本社前では、シユープレヒールを力強く行い、訴えました。この中央動員では新潟から5名が

参加された組合員の皆さんお疲れ様でした。これから春闘本番です。身体に気をつけて最後までがんばりましょう。よりしくお願いします。

参加しました。午前中からの参加者は1日の行動でした。

